



Verband medizinischer  
Fachberufe e.V.

**am 8. Februar**

**Liebe Patientinnen und Patienten,**

die Medizinischen Fachangestellten (MFA) dieser Praxis beteiligen sich am 8. Februar am bundesweiten Warnstreik im Rahmen der Tarifverhandlungen für die Berufsangehörigen.

**Unser Ziel sind faire Gehälter für die Beschäftigten in den Arztpraxen. Dazu gehört:**

- dass Berufsanfänger/innen mindestens so viel erhalten wie Pflegekräfte nach einjähriger Ausbildung - ab Mai: 16,50 Euro brutto pro Stunde
- dass die Gehälter der erfahrenen und weitergebildeten MFA auch die übertragene Verantwortung und die erworbenen Qualifikationen widerspiegeln

Von durchschnittlich 2.778 Euro (mittleres monatliches Vollzeit-Bruttoentgelt für MFA laut Bundesagentur für Arbeit) ist ein eigenständiges Leben nicht möglich!

**Wir bitten um Geduld, wenn es heute länger dauert und um Verständnis, wenn Behandlungen und Untersuchungen gar nicht stattfinden können.**

Infos unter [www.vmf-online/mfa-warnstreik](http://www.vmf-online/mfa-warnstreik)